



PTA通信 VOL. 4

安佐北高等学校・
広島中等教育学校PTA

9月に入り、朝晩の風がようやく心地良く感じられるようになりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。皆様、体調など崩されてませんか。

さて、9月10日（土）に体育祭が行われます。天候も心配ですが、生徒さんを含むご家族の皆さんの体調も整えて迎えたいですね。楽しい1日となりますようお願いしております。

PTA より体育祭についてのお知らせ

☆食堂について

食堂の利用開始時間は11時からです。

メニューは通常通りではございませんのでご注意ください。

食券販売機に生徒が並んでいるときは生徒優先でお願いします。

（競技までの時間も限られているので考慮してあげてください。）

今年度はお弁当の販売はいたしません。

☆PTA 競技について

PTA 競技として玉入れをします。

奮ってご参加ください。

今後のPTA活動について

* 11/5(土)防犯柔術同好会の渡辺俊幸さんを講師にお迎えして「護身術」の講演会が開催されます。

* 各学年で懇親・懇談会が開かれます。

1年生……11/7(月)参観・学級懇談後

4年生……11/2(水)進路説明会後

2年生……11/4(金)参観後

5年生……日程調整中

3年生……9/30(金)進路説明会後

* 3年生 Ichihiro Power English が 10/9(日)~10/10(月)に開催されます。

1・2・4年生は3月に予定していますので後日案内をご覧ください。

* PTA コーラス交歓会の練習を始めます。9/15(木)19時から20時半まで音楽室で行います。

11/19(土)安佐北区民文化センターにて発表します。

詳細は別紙ご案内をいたしますのでその都度ご覧ください。

たくさんの皆様のご参加お待ちしております。